

- Tras visita en Uruapan, el Gobernador Silvano Aureoles y el titular del INIFED, Héctor Gutiérrez, sostienen reunión de trabajo.

Morelia, Michoacán, a 20 de enero de 2018.- Debido a que Michoacán ha sido de los estados con puntual cumplimiento en las metas de dignificación y construcción de espacios educativos y tras la gestión del Gobernador Silvano Aureoles Conejo, el Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (INIFED) destinará 200 millones de pesos de manera extraordinaria para el estado, antes de que finalice el presente ejercicio fiscal.

Así se informó durante la reunión que sostuvieron el mandatario estatal y el titular de dicho organismo, Héctor Gutiérrez de la Garza, posterior a la gira de trabajo que ambos realizaron en el municipio de Uruapan.

En este marco, se dio a conocer que de los 9 mil planteles de educación básica existentes en todo el estado, en dos años y medio se han logrado intervenir mil 700 centros educativos con acciones de construcción, rehabilitación y/o equipamiento, con una inversión por arriba de los mil 200 millones de pesos, de la estrategia conjunta en el INIFED y el Gobierno del Estado.

“Es evidente el compromiso del Gobernador Silvano Aureoles para que las cosas salgan adelante en materia educativa; no es casualidad que Michoacán ocupe los primeros lugares de eficiencia de Escuelas al CIEN porque la gente tiene confianza, por eso seguiremos apoyando al estado”, reconoció el director general de INIFED.

De su lado, el mandatario estatal Aureoles Conejo, celebró este anuncio así como el hecho de que cada vez más docentes, padres y madres de familia, se sumen a las acciones para mejorar los espacios en que las niñas, niños y jóvenes michoacanos reciben enseñanza.

Cabe mencionar que de los 200 millones de pesos extraordinarios asignados al estado, 35 millones están etiquetados para complementar la infraestructura de la Universidad Politécnica de Uruapan.

